
JAKARTA (IM) - Ke-
tua DPRD Provinsi DKI 
Jakarta, Prasetyo Edi Mar-
sudi mengapresiasi, penang-
gulangan banjir di Jakarta 
saat ini sudah lebih baik 
dibandingkan sebelumnya. 
Menurut dia, Pemerintah 
Provinsi (Pemprov) DKI 
era Penjabat (Pj) Gubernur, 
Heru Budi Hartono sudah 
lebih serius menangani hal 
tersebut.

Prasetyo pun senang 
dapat melihat sinergi kerja 
antara Pemprov DKI dan 
pemerintah pusat. Salah 
satu indikatornya adalah 
kelanjutan pembangunan 
Sodetan Kali Ciliwung ke 
Kanal Banjir Timur (KBT) 
dan melanjutkan kembali 
program normalisasi sungai.

“Kalau Jakarta dikatakan 
tidak ada banjir itu bohong. 
Tapi yang harus dilakukan 
meminimalisasi banjir dan 
dampaknya. Jadi, tujuan 
pemerintah pusat bersama 
Pemerintah Provinsi (DKI) 
itu apa, ya harus dilak-
sanakan,” kata Prasetyo di 
Jakarta pada Rabu (6/12).

Politikus PDIP itu me-
nilai, Pj Heru juga intens 
berkomunikasi dengannya 
mengenai komitmen melan-
jutkan kembali program 
penanggulangan banjir Ja-
karta sejak baru dilantik 
pada Oktober 2022. Meng-
ingat program tersebut san-
gat perlu dan mendesak 
untuk dilaksanakan, Pras 
pun menyetujuinya.

Sebagai Ketua Badan 
Anggaran (Banggar) DPRD 
DKI, Prasetyo menyetujui 
Rp 10,238 triliun atau 12,22 
persen dari total APBD 
2023 untuk program pe-
nanggulangan banjir. Pada 
2024, sambung dia, program 
penanggulangan banjir di-
lanjutkan dengan anggar-
an sebesar Rp 2,85 triliun 
atau empat persen dari total 
APBD DKI.

“Saya selalu mengatakan 
mana yang prioritas. Kalau 
ternyata penanggulangan 
banjir prioritas ya silakan. 
Jakarta tetap banjir dan tetap 
macet, tetapi (pemerintah) 
sekarang mau untuk mena-
ngani,” kata Prasetyo.

Intensitas hujan tinggi 
yang terjadi di Jabodetabek 
telah berdampak banjir di 
sejumlah wilayah di Jakarta. 
Seperti di kawasan Kebon 
Pala, Kampung Melayu, Ja-
karta Timur beberapa waktu 
lalu. Banjir di kawasan terse-
but menjadi yang tertinggi. 
Namun, menurut Prasetyo, 
hal tersebut bisa diatasi oleh 
Pemprov DKI.

“Saya dan Pak Heru 
selalu komunikasi dengan 
Plt Kepala Dinas SDA juga 
komunikasi sedang bekerja 
semua. Alat (berat) di kali 
Pesanggerahan sudah turun 
saya lihat langsung, semua 
alat turun. Memang meli-
hat debit airnya kaget lah 
semua, air sampai Jakarta 
begitu banyak,” ucap Pra-
setyo.  yan

Ketua DPRD DKI Apresiasi Penanggulangan
Banjir Era Pj Heru Lebih Baik

JAKARTA (IM) - 
De wan Perwakilan Rak-
yat Daerah (DPRD) DKI 
Jakarta meminta Peme-
rintah Provinsi (Pem-
prov) DKI mencari solusi 
atas kenaikan harga cabai 
menjelang Hari Raya Na-
tal dan Tahun Baru 2024.

Anggota Komisi B 
dari Fraksi PDI-P DPRD 
DKI Jakarta, Gilbert Si-
manjuntak mengatakan, 
upaya yang dapat dilaku-
kan di antaranya menam-
bah stok.

“Kami berha rap ekse-
kutif  melakukan upaya, 
karena ini kan setiap ta-
hun naik. Jadi sebelum itu 
semakin naik, sediakan 
stok yang cukup,” kata 
Gilbert saat dihubungi, 
Rabu (6/12).

Menurut Gilbert, ke-
naikan harga cabai pada 
akhir tahun tidak hanya 
menjadi persoalan Ja-
karta, melainkan secara 
nasional. Sebab, lonjakan 
harga cabai juga diketahui 
terjadi di wilayah lain, 
misalnya Maluku, Kali-
mantan Tengah, Suma-
tera Utara, dan Riau.

Untuk itu, Gilbert 
mengimbau eksekutif  
ber gerak cepat menam-
bah stok cabai dari dae-
rah-daerah yang memiliki 
jumlah cadangan mum-
puni. “Jadi eksekutif  
mes ti melihat di mana 
stok cabai kurang, maka 
datangkan dari daerah 
lain. Atau beli cabai dan 
disebarkan ke masyara-
kat sehingga harganya 
turun,” kata Gilbert.

Sementara itu, Ang-
gota Komisi B dari Fraksi 
PKS DPRD DKI Ja-
karta Suhud Alynudin 

mendorong eksekutif  
untuk menggelar operasi 
pasar. “Pemerintah harus 
melakukan intervensi un-
tuk menurunkan harga 
cabai, salah satunya bisa 
melakukan operasi pasar 
agar harga cabai bisa tu-
run,” ujar Suhud, Rabu.

Menurut Suhud, har-
ga cabai keriting saat ini 
mencapai Rp 94.000 per 
kilogram, naik dari sebe-
lumnya Rp 43.000 per 
kilogram. Sementara itu, 
harga cabai rawit merah 
tembus Rp 120.000 per 
kilogram, melonjak dari 
sebelumnya Rp 65.000 
per kilogram.

“Itu sesuai infopa-
ngan.jakarta.go.id,” kata 
Suhud.

Sebagai informasi, 
ke naikan harga cabai yang 
terjadi beberapa waktu 
terakhir ini dikeluhkan 
oleh pedagang. Salah sa-
tunya Ramdan (31), pe-
dagang di Pasar Johar 
Baru, Jakarta Pusat. Dia 
mengeluhkan kondisi 
ini karena membuat om-
zetnya merosot tajam 
aki bat sepinya pembeli.

Pria yang telah berda-
gang selama 10 tahun itu 
mengaku membeli cabai 
dari Pasar Induk Kemang 
(TU), Bogor, Jawa Barat. 
Ramdan mengatakan, 
harga cabai rawit merah 
di sana sudah menca-
pai Rp 100.000 per kilo-
gram (kg). “Saya jual Rp 
120.000,” kata dia.

Menurut Ramdan, 
kenaikan harga cabai di-
pengaruhi faktor cuaca 
yang sudah memasuki 
musim penghujan. Dia 
berharap harga cabai bisa 
kembali stabil.  yan

DPRD Minta Pemprov DKI
Tambah Stok Cabai
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KERAJINAN LUKISAN 
BERTEMA

PILPRES 2024
Pelukis menyelesaikan 
lukisannya yang ber-
tema wajah Capres dan 
Cawapres pada Pilpres 
2024 di kawasan Pasar 
Baru, Sawah Besar, 
Jakarta, Rabu (6/12). 
Lukisan yang dibuat 
untuk menyambut Pil-
pres 2024 itu dijual 
seharga Rp1 - 15 juta 
tergantung ukuran 
dan tingkat kesulitan

FOTO/ANTARA

Jangan sampai terlambat, Dinkes harus 
segera memitigasi dan membuat upaya-
upaya penanganan agar bakteri ini 
ti dak meluas sebarannya, kata anggota 
DPRD DKI, August Hamonangan.

but. Karena itu, pihaknya 
mendesak Dinas Kesehatan 
DKI melakukan mitigasi 
dan beker jasama dengan 
Peme rintah Pusat dalam 
upaya penanggulangannya 
meski bukan bakteri atau 
virus baru.

Dia juga mendorong 
Dinkes untuk melakukan 
sosialisasi mengenai penyakit 
atau bakteri ini mulai dari 
cara mencegah hingga pen-
anganan awal bagi warga yang 
terdampak.

“Posyandu anak harus 
digencarkan untuk sosialisasi 
tentang informasi penyakit 
atau bakteri ini,” ujarnya.

JAKARTA (IM) - Dinas 
Kesehatan (Dinkes) DKI 
didesak untuk bergerak cepat 
mengantisipasi bakteri my-
coplasma pneumoniae pada 
anak di Jakarta. Hal ini disam-
paikan oleh anggota DPRD 
DKI, August Hamonangan.

“Jangan sampai terlambat, 
Dinkes harus segera memiti-

gasi dan membuat upaya-upa-
ya penanganan agar bakteri 
ini tidak meluas sebarannya,” 
kata August kepada wartawan 
di Jakarta, Rabu (6/12).

August  mengatakan, 
hingga kini Dinas Kesehatan 
(Dinkes) DKI Jakarta belum 
merinci secara spesifi k lapor-
an terkait penyakit terse-

Sebelumnya, Dinas Ke-
sehatan DKI Jakarta terus 
memantau dan meningkatkan 
sistem pelaporan individu 
setiap waktu (real time) untuk 
mengantisipasi kasus ISPA 
dan pneumonia pada anak 
dan orang dewasa di Jakarta. 

“Pemantauan tersebut 
dilakukan di seluruh Pus-
kesmas dan 194 rumah sakit 
untuk memantau kondisi dan 
mendeteksi penyakit-penyakit 
baru dengan pemeriksaan 
laboratorium,” kata Kepala 
Seksi Surveilans, Epidemi-
ologi dan Imunisasi Dinas 
Kesehatan (Dinkes) DKI 
Jakarta, Ngabila Salama saat 

dikonfi rmasi di Jakarta. 
Kementerian Kesehatan 

telah melakukan sejumlah 
upaya mitigasi untuk meng-
antisipasi merebaknya my-
coplasma pneumonia di In-
donesia.

Salah satunya dengan 
menerbitkan Surat Edaran 
No. PM.03.01/C/4732/2023 
tentang Kewaspadaan Ter-
hadap Kejadian Mycoplasma 
Pneumonia di Indonesia.

Kementerian Kesehatan 
(Kemenkes) RI juga menyiap-
kan jejaring laboratorium un-
tuk keperluan diagnosa gejala 
mycoplasma pneumonia yang 
terjadi di Indonesia.  yan

Dinkes DKI Didesak Gerak Cepat Antisipasi
Penyebaran Bakteri Mycoplasma Pneumoniae

DEPOK (IM) - Serti-
fi kat tanah digital akan ada 
versi elektroniknya. Inovasi 
ini merupakan langkah maju 
dalam upaya memodernisasi 
administrasi tanah di Indo-
nesia yang dilakukan oleh 
Kementerian ATR/BPN. 

Kepala Badan Pertanahan 
Nasional (BPN) Kota Depok, 
Indra Gunawan, menjelaskan 
masyarakat akan memiliki dua 
format Sertifi kat. 

Format pertama adalah 
Sertifikat Hak Atas Tanah 
yang dipegang dalam bentuk 
fi sik. Format ini tidak berbeda 
dengan sertifi kat tanah yang 
selama ini kita kenal.

Format kedua, adalah 
Sertifikat Hak Atas Tanah 
dalam bentuk dokumen elek-
tronik. Format ini merupakan 
inovasi baru yang diharapkan 
dapat memberikan kemuda-
han bagi masyarakat dalam 
mengelola hak atas tanah 
mereka.

“Dengan adanya sertifi kat 
elektronik, proses administra-
si tanah diharapkan menjadi 
lebih efi sien dan transparan. 
Masyarakat tidak perlu lagi 
repot-repot menyimpan dan 
merawat sertifi kat fi sik mer-
eka, karena semua data sudah 
tersimpan secara digital,” 
jelas Indra Gunawan kepada 
wartawan Rabu (6/12).  

Selain itu, sertifi kat elek-
tronik juga dapat membantu 

Indra Gunawan: Sertifi kat Tanah Digital
Masa Depan Administrasi Tanah di Indonesia

Kepala BPN Kota Depok, Indra Gunawan saat menjadi pembicara dalam 
Focus Group Discussion (FGD) yang dihelat Pemerintah Kota Depok, 
Selasa (5/12).
mencegah praktik-praktik 
ilegal seperti pemalsuan serti-
fikat. Dengan sistem yang 
terintegrasi dan aman, hak 
atas tanah dapat dilindungi 
dengan lebih baik.

BPN Kota Depok, lanjut 
Indra, akan memberikan pen-
genalan sertifi kat tanah digital 
secara berkelanjutan sejalan 
dengan instruksi Menteri 
ATR/BPN, Hadi Tjahjanto.  

“BPN Kota Depok akan 
terus menunjukkan komitmen 
dalam memodernisasi admin-
istrasi tanah untuk kepent-

ingan publik. Dengan dua 
format sertifi kat elektronik 
yang akan diberikan kepada 
masyarakat, diharapkan pros-
es administrasi tanah dapat 
berjalan lebih efisien dan 
transparan,” paparnya.

Ketika ditanya apa saja 
keuntungan dari Sertifikat 
Tanah Digital, Indra Gu-
nawan menjelaskan ada tiga 
keuntungan yang didapat 
yakni efisiensi, transpar-
ansi, keamanan. Meskipun 
menawarkan banyak keuntun-
gan, implementasi sertifi kat 

tanah digital juga memiliki 
beberapa tantangan, seperti 
infrastruktur teknologi dan 
sosialisasi kepada masyarakat.

“Langkah maju dalam 
modernisasi administrasi ta-
nah di Indonesia cepat atau 
lambat harus berjalan. Meski 
masih ada tantangan, yang 
harus dihadapi, Kement-
erian ATR/BPN akan terus 
berkomitmen kerja keras, 
diharapkan sertipikat tanah 
digital dapat segera diimple-
mentasikan dan memberikan 
manfaat bagi masyarakat In-

donesia,” papar Indra Gu-
nawan.

Untuk diketahui, Presiden 
Joko Widodo baru saja me-
luncurkan Sertifikat Tanah 
Elektronik dan menyerahkan 
2.550.800 sertipikat tanah se-
cara serentak di seluruh Indo-
nesia pada Senin, 4 Desember 
2023. Presiden didampingi 
oleh Menteri ATR/Kepala 
BPN, Hadi Tjahjanto.

Dalam pidatonya, Pres-
iden Joko Widodo menghar-
gai kecepatan kerja tim Ke-
menterian ATR/BPN dalam 
mendaftarkan bidang tanah di 
Indonesia. Saat ini, sudah ada 
109 juta bidang tanah yang 
terdaftar.

Presiden juga menjelas-
kan bahwa sertifikat yang 
diterima masyarakat dapat 
digunakan untuk menambah 
modal usaha melalui lembaga 
keuangan formal. Namun, 
ia mengingatkan agar modal 
usaha yang diperoleh digu-
nakan dengan bijak.

Sementara Hadi Tjahjanto 
melaporkan bahwa sejak ta-
hun 2017, penyertifikatan 
tanah telah menambah nilai 
ekonomi. Penambahan nilai 
ekonomi dari hasil penyer-
tipikatan tanah sejak tahun 
2017 hingga saat ini sudah 
mencapai Rp 5.988 triliun 
dan 96% dari nilai tersebut 
beredar di masyarakat melalui 
Hak Tanggungan.  ber

UNTUK TEKAN KENAIKAN HARGA

UNDANGAN 
RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM LUAR BIASA 

PT. ARIES MANAGEMENT INDONESIA
Direksi PT. Aries Management Indonesia, berkedudukan di Jakarta Selatan (“Perseroan”) dengan 
ini mengundang Para Pemegang Saham Perseroan untuk menghadiri Rapat Umum Pemegang 
Saham Luar Biasa (“RUPSLB”) yang akan diselenggarakan pada:

Hari/Tanggal : Jumat, 22 Desember 2023
Waktu : 11.00 WIB
Tempat : Graha Irama, Lantai 6, Unit E,
  Jl. HR. Rasuna Said Blok X-1, Kaveling 1&2, 
  Kuningan Timur, Setiabudi, Jakarta Selatan, 12950

Agenda RUPSLB:
1. Persetujuan perubahan susunan pemegang saham Perseroan.
2. Persetujuan perubahan alamat Perseroan.

Jakarta, 7 Desember 2023
PT. ARIES MANAGEMENT INDONESIA

Direksi 

UNDANGAN 
RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM LUAR BIASA 

PT. NAWA PERDANA SEMBILAN
Direksi PT. Nawa Perdana Sembilan, berkedudukan di Jakarta Barat (“Perseroan”) dengan 
ini mengundang para Pemegang Saham, Direksi serta Komisaris Perseroan untuk menghadiri 
Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa (“RUPSLB”) yang akan diselenggarakan pada:

Hari/Tanggal : Jumat, 22 Desember 2023
Waktu : 10.30 WIB
Tempat : Ruko Botanic Junction MKJ H-8/18, Kelurahan Joglo, 
  Kecamatan Kembangan, Jakarta Barat 11640

Agenda RUPSLB:
1. Persetujuan Perubahan Susunan Direksi Perseroan.
2. Persetujuan Perubahan Susunan Pemegang Saham Perseroan

Jakarta, 7 Desember 2023
PT. NAWA PERDANA SEMBILAN

Direksi 

Dandim 0501/Jakarta Pusat Pimpin Korprapot Pelepasan Personel Pindah Satuan
JAKARTA (IM) - Kom-

andan Kodim 0501/JP, Letkol 
Inf  Bangun IE Siregar SH 
MIPOL melepas personel 
dalam rangka pindah satuan, 
bertempat di Aula Lt. III Ma-
kodim, JL. Selaparang Blok B. 
11 Kav. I, Kelurahan Gunung 
Sahari Selatan, Kecamatan 
Kemayoran, Jakarta Pusat, 
Rabu (6/12). 

“Tradisi Korpraport pindah 
Satuan merupakan suatu peng-
hargaan satuan kepada setiap 
anggota yang telah berdinas 
serta memberikan sumbangsih, 
kontribusi dan pengabdian ter-
hadap satuan Kodim 0501/JP,” 
ucap Dandim 0501/JP. 

“Selain itu kegiatan ini 
merupakan hal  biasa terjadi 
di lingkungan Angkatan Darat 

khususnya Kodim 0501/JP, di 
mana untuk memenuhi kebu-
tuhan dalam pelaksanaan tugas. 
Semakin tinggi pangkat dan 
jabatan semakin berat  tugas dan 
tanggung jawab yang diemban,” 
ungkap Dandim 0501/JP.

“Terima kasih atas segala 
pengabdian dan dedikasi yang 
selama ini telah diberikan 
kepada satuan Kodim 0501/
JP, semoga apa yang telah 
diperbuat selama berdinas di 
Kodim 0501/JP bisa dikem-
bangkan di satuan baru nanti-
nya,” tutup Dandim 0501/JP

Adapun personel yang 
pindah satuan yakni Kapten 
Cba Hadi Sutopo, Kapten Inf  
Marchell Rumansara, Serka 
Yogi Pramana dan Serda Asep 
Lukman.  ber


